

《单词百科:pharmacology是什么意思?pharmacology怎么发音?pharmacology的解释和用法》

英语单词pharmacology是什么意思?pharmacology怎么读?pharmacology怎么发音?简答网为您整理了pharmacology的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



pharmacology怎么读

pharmacology的读音:[f :m k l d i]

pharmacology的意思

1、n.药理学，药物学;

pharmacology的近义词

1、materia medica n.药品，药物学;

2、pharmacy n.药房;配药学, 药学;制药业;一批备用药品;

pharmacology的双语例句

1、This interest has developed into modern research investigating the pharmacology of velvet antler.

这一兴趣发展了对鹿茸的药用价值研究和调查.

2、The variety of specialist coverage is notable, with journal subjects ranging from anaesthesiology to pharmacology.

各种专科报导是显着的, 与杂志科目,由麻醉科,以药理学.

3、METHODS: Pharmacology, clinical usage and ADR of digitalis were analyzed and evaluated.

方法: 从洋地黄类药物的药理作用、临床应用及其不良反应方面进行分析、评价.

4、Objective To study the antitussive, expectorant, and antiasthmatic action on pharmacology of Lingxing Kechuan Capsule.

目的研究灵杏咳喘胶囊镇咳、祛痰和平喘的药理作用.

5、The enantiomer of some chiral drugs has different pharmacology activity and different applying.

手性药物对映体具有不同的药理活性和不同的用途.

6、Most of the novel nucleoside and glycosides compounds revealed certain pharmacology activities in vitro.

首次发现所合成的大部分核苷和糖苷化合物具有较强或很强的体外药理活性.

7、She took up a post as research assistant in the Department of Pharmacology.

她在药物学系做研究助理.

8、Aim To explore new grouping method of clinical pharmacology experiments.

摘要目的探讨临床药理实验分组新方法.

9、This article reviews the applications of heuristic didactics to pharmacology teaching.

摘要对启发式教学法在药理学教学中的应用进行了论述.

10、A brief summary of Zanthoxylum nitidum pharmacognosy, chemical composition, pharmacology, application and development is reported.

扼要综述两面针的形态特征、化学成分、药理研究和开发应用情况.

11、Li Shizhen was the originator of the Chinese pharmacology.

李时珍是我国医药界的鼻祖.

12、Objective evolution the features of propofol on pharmacology and clinical uses.

目的:探讨异丙酚的药理学及临床应用特征,以指导临床用药.

13、Some biodegradable polymers such as polyesters hae already been employed as excipients in pharmacology.

一些生物可降解聚合物,例如聚酯,已经作为辅料应用在药理学中.

14、Functional experiment is a synthetic experimental course which links together with physiology, pathophysiology and pharmacology.

机能实验是一门把生理学、病理生理学、药理学有机结合在一起的综合性的实验性课程.

15、Trollius chinensis Bge in pharmacognosy, pharmaceutical chemistry, pharmacology, pharmacy and clinical application has higher application value.

金莲花在生药学、药物化学、药理学、药剂学和临床等方面具有很高的应用价值.

16、Molecular and Cellular Pharmacology – regulation of Phase II enzymes in cancer.

分子和细胞药理学-----在癌症中II相酶的调节.

17、The action on derating blood Lonicera edulis fruit was proved by pharmacology experiment.

药理实验表明,其果实具有降低血压作用.

18、pharmacological research

药物学研究

以上是简答网为您整理的pharmacology怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于pharmacology的用法、pharmacology的释义、pharmacology的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pharmacology>

